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 今年度最後の広報誌となりました。今

年度を通して広報誌を読んで下さった皆

さん、本当にありがとうございました。 

 来年度からは毎月広報誌を発行できる

ように頑張ります。 

(4.宮田) 

先日の選挙で決定しました生徒会役員の紹介を

します。 

「座右の銘」をテーマに、今後の抱負を語って

もらいました！ 

  ・新役員紹介(中2・中1) 

  ・自習室の利用について 

  ・入試手伝い 

  ・競技大会について 

  ・中学生徒会長コメント 

『おもしろきこともなき世をお

もしろく』 

僕は真面目でもなければ面白く

もない面倒くさがりです。しか

し楽しいことも好きな面倒くさ

がりの僕は面白さを他に求めよ

うとしました。故に見つけたの

がこの言葉でした。 

広報 

勝田 遥斗 

『なんとかなるから』 

自分がやりたいことがあった

ら、とりあえずやってみればい

いじゃないかという考え。悪く

言うと無鉄砲。人間もともと猿

だから、本能に任せていればな

んとかなる。最近はテストの前

日に絶賛悪用中。 

下口 輝晴 

 

中学副会長 

『君子は和して動ぜず 小人は

動じて和せず』 

皆さんが生徒会に求めることは

様々だと思います。共により良

い学校を作り上げるためにも、

出来る限り意見を取り入れ、生

徒会内を含め協力しあって実現

に向けて動きたいと思います。

1年間宜しくお願いします。 

中学会長 

原田 大希 

『俺の文字はパソコンより綺

麗』 

何事も自分の手で行うことが基

本だと思います。パソコンが下

手だからというわけではありま

せん。僕は自分の手でできる限

り頑張っていこうと思います。 

議長 

上水流 大介 

『超自由に生きる』 

俺が変人？中1のころよりはる

かに劣化してる？そんなことは

ない！日に日に自由度が増して

いるから別にどうでもいい。 

後はなるようになるさ！ 

これが僕の生き方！ 
新畑 葉哉人 

総務 

平成29年度中学生徒会の会長を務めて

いる原田大希です。皆さん、宜しくお願

いします。 

私は、中1から生徒会役員を務めていま

す。生徒会長に就任して“生徒会って何

だろう”“生徒会の役割って何だろう”

ということを改めて考え生徒手帳を開い

てみると、「生徒会会則第3条：本会は生

徒相互の親睦と協力のもとに健全なる自

主活動の促進と学校生活の経験をとおし

て将来良き公民となることを目的とす

る」と記されています。その中でも私が

特に意識しているのは「…生徒相互の親

睦と協力…」というところです。(現在、

共に活動している役員の皆にも伝えたの

ですが)私の会長としてのモットーは「双

方向のコミュニケーション」です。この

モットーと会則は重なっていると改めて

思いました。 

高校一般入試 

 建国記念の日である2月11日に高校一般

入試が行われました。有志で集まっていた

だいた生徒と中高の生徒会役員が、受験生

とその保護者の誘導を行いました。朝6時

45分に視聴覚大教室に集まり、7時過ぎか

ら1時間程誘導にあたりました。12時から

は筆記試験を終えた受験生を面接室へ誘導

しました。最後の受験生の面接が終わるま

で2時間ほどかかりました。受験生は筆者

と同じ中3ですが、とても立派に見えまし

た。高入生に負けないようにこれからも頑

張っていく所存です。 

(3.稲見) 

毎年の入試の手伝いは大変ですが、来年も

ご協力お願いします。 

生徒会役員は、生徒会員(＝生徒一人

一人)から選ばれて活動を行います。

したがって皆さんの意見をしっかり聞

くということは、活動を行う上で根本

となることだと考えます。しかし、現

状は必ずしも皆さんの意見を十分聞く

仕組みが無いのかもしれません(公開

討論会が廃止されたり、投書箱も機能

しきれていなかったりするのが現実で

す)。 

しかし、生徒会に意見を伝えてもら

うのは、何も改まった形で意見を述べ

る場だけではないと思います。生徒会

活動をみていて気付くことがあった

り、面白いアイデアなどを思いついた

りしたら、皆さんの周りにいる生徒会

役員に気軽に話してみてください。そ

の中から何か新しい行動が生まれるか

もしれません。 

生徒会は役員だけのものではない

し、役員だけで行うものでもありませ

ん。生徒全員の協力のもとで成り立つ

ものです。役員も色々と知恵を絞り、

少しでも学校生活の向上に貢献したい

と全員思っています。ですので、皆さ

んも生徒会の活動に興味を持ってもら

い、双方向のコミュニケーションを

取って、本郷学園をもっともっと良い

学校にしていきましょう。 

(2.原田) 


